

Mère Julie Dubord de Sainte-Marie, Supérieure.
Mère A. L. Burroughs de Sainte-Claire, Assistante,
Mère M. A. Lottinville de Sainte-Hélène, Zélatrice,
Mère Tharsile Perrin de St-François-Xavier, Conseillère,
Mère Apolline Bourassa de Saint-Pierre, Conseillère,
Mère Angèle R. Dufresne de Saint-Louis de Gonzague, . .
Conseillère,
Mère Euphrosine Caron de Saint-Michel, Conseillère.

La communauté comptait trente-quatre professes et trois novices.

Deux cents élèves environ tant pensionnaires qu'externes y recevaient l'enseignement.

Le 8 janvier 1836, Mgr Gaulin, évêque de Kingston, était l'hôte de M le grand Vicaire Cooke. Sa Grandeur chanta le service du Rev. M. J. B. Lajus, prêtre retiré, décédé à l'âge de 55 ans.

Nous arrivons aux événements si graves de 1837 ; mais les agitations politiques s'arrêtent sur le seuil du cloître. L'annaliste n'en dit rien. D'ailleurs, on était modéré aux Trois-Rivières. Le Dr Kimber, homme prudent et éclairé, qui fut le chef des patriotes du district, en ces jours néfastes, ne voulait combattre que sur le terrain constitutionnel.

Dans l'avertissement placé en tête du bréviaire des Ursulines, édition de 1696, il est dit :

« S'élever au ciel par l'office divin, s'abaisser vers la terre par l'éducation chrétienne des enfants, c'est imiter les anges que Jacob vit monter et descendre par l'échelle mystique ; c'est pratiquer la charité des saints dans le ciel et celle des justes sur la terre ; c'est participer aux deux ministères du sacerdoce de Jésus-Christ ; c'est être enfin ses épouses en publiant sa gloire, et ses victimes en se consumant dans son amour.

« La contemplation la plus solide, selon saint Augustin, et la moins sujette aux illusions, est celle où l'on sait prendre son vol vers le ciel pour l'amour de Dieu, mais